



Pièces	<b>14 Pièces</b>
Référence	<b>101549</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Maison à louer (06400)



Dans le paysage luxuriant de Super Cannes, la propriété Palais du Lys redéfinit le luxe. Derrière sa ravissante architecture, elle révèle une décoration intérieure digne d'un magazine qui s'harmonise parfaitement avec la nature environnante, et une vue sur la mer d'azur étincelante. Située en position dominante cette magnifique villa neuve vous propose plusieurs chambres, espaces de réception et autres pièces. Commencez votre journée du bon pied avec une séance dans la salle de sport de la villa et une session de relaxation au sauna, avant de profiter de la piscine intérieure. Ensuite, passez ...

*In the lush landscape of Super Cannes, the Palais du Lys redefines luxury. Behind its ravishing architecture, it reveals a magazine-worthy interior design that harmonizes perfectly with the surrounding nature and a splendid view of the sparkling sea. Located in a dominant position, this magnificent newly constructed villa offers several bedrooms, reception areas and other rooms. Start your day with a session in the villa's gym and a relaxation in the sauna, before enjoying the indoor pool. Then, spend your afternoon on the fine sand beaches of Cannes or Cap D'Antibes. At the end of the day, ...*

## ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

